
＊事務所 ＊例　会

〒574-0046 毎週水曜日　12：30～13：30

大東市赤井1-2-10-4Ｆ ホテル阪奈   

TEL：072-872-6349 〒574-0012 大東市龍間266-8

FAX：072-872-6552 TEL：072-869-0181

E-mail： dc-rc@eagle.ocn.ne.jp FAX：072-869-0105

第 回　例　会　令和 年 月 日

開　会　点　鐘 ：  12:30

ロータリーソング ： 「 奉仕の理想 」

来　客　紹　介 ：  親睦活動委員長

会  長  の  時  間 ：  会　　長

諸　　報　　告 ：  幹事、各委員長、出席報告、ニコニコ箱

卓　　　　　話 ：

閉　会　点　鐘 ：  13:30

月 日の例会の記録

： 名

： 名

： 名

： 名

： ％

： ％

％

お客様 ・ウクライナ支援講演PR

大阪産業大学 指導教官 浜崎章洋様 　青野縣一様（大阪城南RC） 今月のお誕生祝

米山奨学生ﾌｨﾝﾃｨﾌｯｸｸｨﾝさん 　岡部倫正様（大阪城南RC）
吉村・森原　各会員　

 2023～2024年度

1133 10 185

 国際ロータリー・テーマ

77.27

68.18
13：30～ 大東市総合文化センター(ｻｰﾃｨﾎｰﾙ)視聴覚室

・11/3日(金･祝)大東市こども会ﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙ表彰式 青田･岩本･森原

世界に希望を生み出そう

8月30日

欠　席　者　数

卓話 ： 「 今さら聞けないLINE講座 」　吉村 悦子 社会奉仕委員長

13

会　員　数

修正出席率

61.90
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第2660地区　大東中央ロータリークラブ
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RI会長 ゴードン R. マッキナリー

■会長：青田朝代　 ■幹事：岩本静江　■会報委員長：住川奈美　

 岩本　昌治 ガバナー補佐訪問

3

出　席　率

10

出　席　者　数 16：00～18：00　シェラトン都ホテル大阪4階浪速の間

4

・11/3日(金･祝)～5日(日)秋のﾗｲﾗｾﾐﾅｰ(米山奨学生ｸｲﾝさん)

ホテルロッジ舞洲　（ホストくずはRC）

・11/1(水)　　　　延原健二ガバナー公式訪問　  　　 　   

24

次週のお知らせ

・10/27(金) ウクライナ支援講演（大阪城南RC） 

出席規定免除者数

8

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

1.真実かどうか

2.みんなに公平か
3.好意と友情を深めるか
4.みんなのためになるかどうか

出 席 報 告 お知らせ
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・本日ウクライナ支援講演のPRにお伺い致しました。例会の貴重なお時間を頂戴致

　します。どうぞよろしくお願い致します。 大阪城南ＲＣ

・大阪産業大学経営学部　浜崎教授ようこそ。　糸川会員

・浜崎先生卓話よろしくお願い致します。　寺田会員

・糸川会員卓話よろしくお願いします。　大東・白川 両会員

・浜崎様卓話を楽しみです。青野様、岡部様、お会いできうれしいです｡ 岩崎会員

・青野様､岡部様､ようこそ｡浜崎章洋様卓話宜しくお願い申し上げます｡　青田会員

・大阪城南ロータリークラブの皆様、ようこそおいでくださいました。　岩本会員

・ご来訪の浜崎先生、城南ＲＣのお二方ようこそのお越しで。　西垣会員

・浜崎様、青野様、岡部様、ようこそ。　荒金会員

・日帰り旅行お疲れ様でした。西村会員

・誕生日お祝いを頂いて。　森原・吉村 両会員

今期累計額

≪　会長の時間　≫

                                         　　　　　　　　会長　　青田　朝代

『 米山月間に因んで 』   

　こんにちは。今月は米山月間です。今日は米山奨学月間にちなんで、我がクラブ

の米山奨学生フィンティフッククィンさんの指導教官、大阪産業大学　浜崎章洋様

をお迎えしております。
 

　米山奨学金は､日本で学ぶ外国人留学生を支援しています｡私たちの所属する2660

地区は、全国で２位の支援額を寄付しております。本年度の当地区・個人平均寄付

目標額は30,000円でございます。皆様のご協力をお願い申し上げます。

　そして、ウクライナの米山奨学生が在籍していたご縁が繋がって、大阪城南RCよ

り、ウクライナ支援についてお話しにいらしています。

　一年前、元ウクライナ大使の方の公演を拝聴する機会がございました。ちょうど

「プーチン大統領が核を使用する可能性があるのでは？」と騒がれていた頃でした。 

　大使の私的な知人が、プーチン大統領と柔道のデモンストレーションを行うこと

になり、知人一家とプーチン大統領とだけでお話しをする機会があったそうです。

そのとき、「柔道をしていて何か良いことがありましたか？」という質問に、プー

チン大統領は「相手の隙が見えるようになった気がする」と答えられたそうです。

　当時、コロナの責任を問うて、中国に対して諸外国から厳しい目が向けられてい

ました。他にも様々なことを鑑みてウクライナへの『侵攻の隙』を見つけたのだろ

うというお話でした。 

　それからまた一年が経っております。今日のお話も興味深く拝聴したいと思い

ます。よろしくお願い致します。

当　日　計 ¥28,000

¥272,000

ニコニコ箱
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[幹事報告]

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　幹事　　岩本　静江
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奨学金授与

お誕生日おめでとうございます

ウクライナ支援講演ＰＲに来られました。

青野 縣一 氏 ・ 岡部 倫正 氏

（大阪城南ロータリークラブ）

〔委員会報告〕

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　吉村社会奉仕委員長

2023年赤い羽根共同募金（バッジ）のお願いが来ました。

一個500円で24人分を申込させていただき、社会奉仕よりお支払いさせていただきま

す。

スマホテキストが8日に出来上がります。来週にはみなさまにお渡しできます。

10月25日と11月15日 2回開催します。時間は2時半までさせていただきますので参加

のほどよろしくお願いいたします。
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●））前回の卓話（（●（10月4日）

「 米山奨学月間に因んで 」

大阪産業大学

指導教官　　浜崎　章洋　氏

大阪産業大学経営学部商学科の浜崎章洋です。

このたびは、フィン　ティ　フック　クインさんに奨学金をいただき、誠にありが

とうございます。また、このような場にお招きいただきましたこと、重ねて御礼申

し上げます。

　私の専門は、物流、サプライチェーン・マネジメントといった分野です。

　さて、はじめに、フィン　ティ　フック　クインさんのことを少し紹介させてい

ただきます。クインさんは、私のゼミの学生、成績は極めて優秀です。本学科の入

学試験（留学生一般入試）において一番の成績で入学しました。本学では、毎年、

各学科の成績上位者に「学業成績優秀賞」というものを出しているのですが、クイ

ンさんは、１年次、２年次とも、その表彰者に選ばれています。

私のゼミでは、グループワークで課題を調べて発表するということをしているので

すが、クインさんは、いつも一生懸命に取り組み、グループワークに貢献しており

ます。ゼミでは、前期に他のゼミと合同でプロジェクトをしました。プロジェクト

の内容は、ある企業の新規事業を企画立案するというものです。このプロジェクト

でもクインさんは、とても頑張ってくれました。後期のゼミでは、大学合同研究発

表会のプロジェクトがあります。神戸大学、流通科学大学、大阪産業大学などの物

流系ゼミの研究発表会です。ここでも、クインさんが多いに活躍されると思います。

　2021年にクインさんが入学されたときは､まだコロナ禍で､ハイブリッド授業（対

面とオンラインの併用）の時期でした。しかし、クインさんは、すべての授業を対

面受講されていました。他の教員にクインさんのことを聞いたところ、「向学心に

富み、優れた資質を有している。」、「非常に熱心に受講し、毎回のレポートも素

晴らしい内容で、随所に独自学習を感じた。」など、勉強や勉強に対する姿勢など、

高い評価を受けています。来日後に､貿易実務検定C級、日本語能力試験N1などを取

得されました。

私のゼミは、勉強もたくさんするのですが、飲み会やボウリング大会などのイベン

トもやります。クインさんの代は､ゼミの女子学生はクインさん1名だけなのですが、

ゼミの日本人学生や留学生とも、積極的に交流されています。

本学は、一学年約2000名、大学全体で8000名の学部生がいます。留学生は､約300名

で4％弱です。中国､ベトナムなどからの留学生が多いと思います。留学生だけで固

まっている学生もいますが､多くの留学生は､日本人や他国の留学生と積極的に交流
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しているように思います。過去に私のゼミにいた留学生たちも、クラブ活動やサー

クル活動などに積極的に参加しておりました。

余談ながら、文系学部の大学院生は、留学生が多いです。私の大学院のゼミ生も、

ほとんどが留学生です。中国からの留学生が多いです。過去には、モンゴルの方が

おられました。来年度は、ベトナムとインドの留学生が大学院の私のゼミに入る予

定です。

大阪産業大学は、「わが国将来の産業経済を考えるとき、交通と産業の併行的発展

こそ、不可欠である」ということで設立された大学です。工学部の交通機械、経営

学部の交通・物流の分野に力を入れていました。その名残で、いまもこの分野の教

員が多数おります。国土の大きい国、いま発展中の国などは、交通や物流のインフ

ラ整備や運用が重要なので、この分野を勉強したいという理由で本学に留学してい

る学生も少なからずいると思います。

中国などの漢字を使用する国や、ベトナムなど漢字を使用しない国からの留学生が

います。特に漢字を使用しない国からの留学生は、日本での勉強はとても大変だと

思います。

我々、大学教員にとって嬉しいことは、学生たちが成長していくことです。在学中

だけでなく、卒業してからも仕事で頑張っていることの報告を受けたりすると、と

ても嬉しいです。起業した卒業生が、仕事の相談に来校してくれることもあります。

また、卒業生が、研究や教育の分野で仕事をしてくれるというのも嬉しいことです。

私の大学院の卒業生が３名、大学等で先生になってくれました。

さて、クインさんは､とても真面目で積極的で､他の学生のお手本のような存在です。

貴ロータリークラブの活動に積極的に参加し、奉仕活動や交流活動などにおいて、

活躍をする学生であると確信しております。クインさんのこと、なにとぞ、よろし

くお願いいたします。本日は、ありがとうございました。
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